

稼動状況・環境対策を確認

クリーンセンター滋賀

午後からは、昨年10月に開業した甲賀町神のクリーンセンター滋賀を訪問しました。

これまでも市長ぐるっとエリなどで伺っていますが、今回は供用開始後初めての訪問となります。

この日は、職員の方から、産業廃棄物の搬入状況などについてお聞きし、順調に稼動している様子、また心配される環境対策の状況を確認しました。将来にわたって安全・安心に運営されるよう、今後も市長自らが現場を確認していきます。



▲順調に稼動するクリーンセンター滋賀



▲道の駅を訪れた地域の方と言葉を交わす市長

▼旅の思い出を書き綴る「あいあいつづり」



続いて、道の駅あいの土山に立ち寄りしました。旅する人の憩いの場として、多くの

人でにぎわっていました。

この道の駅には「あいあいつづり」というノートがあります。訪れたお客さんが自由に旅の感想などを書き留められるノートで、全てのコメントに対して駅長の返事が書かれています。

駅員の皆さんの温かいおもてなしが甲賀市を訪れる人を癒やしていただいていることに感謝しています。

温かく旅人をもてなす憩いの場
道の駅あいの土山

地域の仲間と楽しくゲートボール

山びこドーム



▲山びこドームに集う皆さんと

最初にお伺いしたのは、土山地域の山びこドームです。この日は、山中区老人クラブの皆さんがゲートボールの練習をされていました。

皆さんには、気持ちよく使用できるようにと、ドーム内の土ならしや窓の清掃などにも積極的に取り組んでいただいています。

元気だからこそ続けられるゲート



▲ストーブを囲んでの語らい

ボール、いつまでも体を大切に、生まれ育った地域を愛しながら、体力づくりや仲間づくりに励んでいただきたいと思います。

日ごろの手入れで気持ちよくプレー

上野ドーム

最後は、甲賀地域の上野ドームを訪れ、ゲートボールの練習に励む皆さんとお会いしました。

上野ドームは、ゲートボール大会の会場としても使用され、県内外から選手が訪れるそうです。このドームでも、皆さんが土をならしローラーをかけるなど、日ごろからグラウンドの手入れにご協力いただいています。

また、伊賀市との大会も開催されているとのこと。市民の皆さんの間にも県域を越えての交流が広がっていることをうれしく思います。



▲上野ドームでゲートボールを楽しむ皆さんと



▲上野ドームの管理について話を聞く市長



▲猪鼻を詠んだ句碑と案内板を見学

土山町猪鼻は、江戸時代に旧東海道の土山宿と坂下宿の間の立場(休憩所)があったとされており、今もこの街道を多くの人が歩いています。

地域では、旅人に足を止めてもらい、猪鼻の歴史を知ってもらおうと、住民の皆さんが街並みを整備されました。市長も地域活動に直接ふれさせていただこうと、地区内に建てられた案内石碑や猪鼻を詠んだ句碑を見学しました。

旧東海道 猪鼻村を知って

猪鼻案内石碑



▲集落の入り口に建てられた案内石碑

現場を見て、市民の皆さんの声を聞いて…市民目線で進める市政運営のために取り組んでいる市長ぐるっとエリ。

第17回となる市長ぐるっとエリツアーを1月28日に開催、皆さんの活動の場にお伺いしました。

